

# *Despaigne se acerca a los 300 de average en Japón*

---



La Habana, 8 jul (RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne se fue de 4-2, este viernes en la derrota de los Marineros de Lotte doce carreras por tres ante los Luchadores de Nippon Ham en la liga del pacífico del beisbol japonés.

El antillano, que ha participado en 80 de los 81 partidos en la presente temporada, pegó un doble, un sencillo, anotó y empujó una carrera, para subir su promedio a 299, 92 hits en 308 turnos al bate, con lo cual ascendió al sexto lugar de ese departamento en la Liga del Pacífico. Así mismo, sus 55 anotadas lo mantienen en el liderato de ese renglón en el circuito.

Por otra parte, Despaigne, de 30 años de edad, marcha en el quinto lugar entre los máximos jonroneros con 14, es cuarto en impulsadas con 57, y quinto en hits conectados con un total de 92.

Marineros de Lotte, con 47 victorias, un empate y 33 derrotas, se ubica tercero en la liga del pacífico, detrás de los líderes, Softbank 50-24, y el Nippon Ham, que exhibe record de 46 y 31.



**Radio Habana Cuba**